

Becerril de Campos



Le village de Becerril de Campos, au nord-ouest de la province de Palencia, conserve une richesse artistique et monumentale qui lui ont fait mériter la distinction de Monument Historique et Artistique. Situé au coeur du site naturel de Tierra de Campos, il a su garder le goût et la typicité de la région. Le Ramal de Campos, affluent du Canal de Castilla -qui est à son tour l'un des plus intéressants itinéraires touristiques-, borde la commune et la transforme en une explosion de coloris et de végétation luxuriante au printemps.

La courte distance -15 kilomètres- qui sépare Becerril de Campos de Palencia doit inciter le voyageur qui visite la capitale, à faire le détour, non seulement en raison de son implication dans l'itinéraire du Canal de Castilla mais aussi parce qu'il offre un spectaculaire ensemble monumental.

L'essor de la petite ville se produisit au Moyen-Age, durant la période où elle appartenait à la Casa de Lara. Néanmoins, on a trouvé des restes qui datent de l'époque romaine du IIe siècle Av.JC. Les objets sont aujourd'hui exposés dans les vitrines du Museo Provincial de Palencia.

Bien d'intérêt culturel

6 695